

Feliz solsticio de verano

Publicado por la Suma Sacerdotisa Lydia

[Junio 20, 2024](#)

[Para los que estéis en el Hemisferio Sur, ¡Feliz Solsticio de Invierno!]

Puedes comprobar el momento exacto en que el Sol entra en 0 grados de Cáncer, estará en el Calendario SS de tu ubicación. Comienza alrededor de 12 horas desde el momento de este post, y la energía durará alrededor de 24 horas, mientras el Sol esté en 0 Cáncer. Esto es cuando los trabajos mágicos serán más poderosos, la adivinación y la comunicación con nuestros Dioses será más clara, y toda la magia solar será más fuerte.

Para más información:

https://alegriadeenki.com/Summer_Solstice.html

Para aquellos de ustedes más cerca del ecuador, no notarán una gran diferencia en la duración del día. Pero para los que están más al norte del ecuador, puede durar entre 20 y 24 horas. En los tiempos modernos, esto se considera el comienzo del verano. Sin embargo, tradicionalmente, en las regiones templadas de Europa, se llamaba Solsticio de Verano, mientras que el Primero de Mayo era el comienzo del Verano.

Curiosamente, este solsticio de verano es el más temprano en 228 años, ya que la mayoría de los demás caen entre el 21 y el 22 de mayo. Es el más temprano desde que George Washington era presidente.

Es el día más largo del año. El polo norte de la Tierra está inclinado al máximo hacia el Sol, lo que permite que la energía solar sea más poderosa, ya que el polo actúa como un canal para que la energía solar espiritual se dirija al planeta. Esta es la razón por la que aunque el Sol está entrando en un signo de Agua (Cáncer), toda la magia solar y la magia de fuego se amplifican enormemente. Los trabajos de amor también son efectivos.

Este es un tiempo para trabajos solares de una sola vez; los trabajos diarios pueden comenzar cuando el Sol entre en su signo natal de Leo el próximo mes. Hacer un trabajo de una sola vez para potenciar su chakra Solar tendrá un gran impulso en este día. El chakra del Corazón/Centro también puede potenciarse.

Si has comprado recientemente una baraja de tarot, este es un gran día para bendecirla y potenciarla.

Los que puedan, pueden hacer una hoguera y meditar sobre las llamas. Para los que no puedan hacer una hoguera, pueden meditar sobre la llama de una vela. Sería preferible una vela blanca, ya que el blanco es el color asociado a esta festividad. Tradicionalmente, este es un día en el que se unen el Agua y el Fuego.

Otra buena forma de celebrarlo es haciendo los Rituales de nuestro programa actual. [Este es el último día del programa.](#)

Que disfrutéis todos del Solsticio.